
Pourquoi ce blog ?
 

En octobre, mon ami Max me demande de rouvrir le blog mais en
réalité d’en faire un nouveau. Il m’affirme que faire un blog
ça prend 5 minutes et que c’est accessible à n’importe qui. Y
a qu’à. Je savais l’argument empreint d’une certaine dose de
mauvaise  foi.  Il  faut  croire  que  j’étais  dans  de  bonnes
dispositions pour me laisser convaincre. Finalement Max a eu
raison d’insister : la braise attendait qu’on lui souffle
dessus… Merci Max.

Mais, allez-vous me dire, pourquoi a t’il fallu 2 mois et un
projet avorté entre temps pour aboutir à ce site en phase de
rodage?
Pour faire simple je prendrai l’image de la voiture :
Après avoir choisi une voiture, un surdoué peut apprendre à la
conduire en 5 minutes. Mais si une personne ordinaire veut en
plus apprendre la mécanique, faire l’entretien, changer des
organes, customiser… cela peut prendre toute une vie.

Je  n’envisageais  pas  faire  ce  travail  sans  y  prendre  du
plaisir et sans apprendre. Et créer c’est tellement gratifiant
!
En  plus  j’ai  choisi  d’utiliser  WordPress,  un  outil  aux
possibilités infinies. Mais qui dit infini…

C’est pour cela qu’il faut du temps, encore du temps… N’est-ce
pas Chantal ?
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